

# いざない

## 新しく着任しました・・・よろしくお願ひします。

このほど、浜松文芸館に着任しました増渕邦夫です。前任の館長同様、よろしくお願ひ申し上げます。

4月1日、緊張した面持ちで着任した私を、庭の早咲きの桜が満開で迎えてくれました。その樹も瑞々しい若葉を茂らせる時期となり、一ヶ月余の時間の流れを感じています。この間、収蔵されている品々の確認と学習に追われながらも、日々新たな人との出会いがあり、新鮮な気持ちで毎日を送っております。また、将棋名人戦の取材関係者に会場提供できたことも、滅多にできない経験でした。

一日も早く文芸館の仕事を理解し、その役割をしっかりと果たしていくと同時に、皆様に親しまれる文芸館を目指して努力して参りたいと思います。



## 文芸館の四季

文芸館をよく利用される俳句の先生で、来館されるたびに珍しい花を持参してくれる方がおり、草や花の名前に疎い私には、これまた新しい勉強のよい機会となっています。先日「ナイワイバラ」を紹介されたときには誠にタイミング良く、その3日後に行ったフラワーパークで同じ花を見つけ、妻にしたり顔で教えることができました。今日は「マユミ」「ナンジャモンジャ」「コデマリ」を教わりました。

今、文芸館西側の斜面に生えている「ニセアカシア」が、黄白色の可憐な花を咲かせています。長いわりには頼りないほどの細い枝に、風に揺れながらしがみつくように咲いている姿は、私には何だかいじらしく感じられました。(5月5日)

ちなみに花言葉は「慕情」「親睦」「友情」「優雅」「頼られる人」(花言葉辞典より)



## お知らせ

### AEDを常備しました。

この4月からAEDを設置しました。事務室に常備していますので、ご承知おきください。